

Fokussiert auf Sieg 8.8.15

Spfr Dinkelsbühl gegen Meitingen in der Pflicht

DINKELSBÜHL (ff) - Wie heißt es so schön nach solchen Spielen: „Mund abwischen und weitermachen.“ Exakt dieses Motto wollen die Spfr Dinkelsbühl, die am Mittwoch mit dem späten Gegentor beim 1:2 in Kissing mal wieder brutal bestraft wurden, heute im Landesliga-Heimspiel gegen den Aufsteiger TSV Meitingen (16 Uhr), befolgen. Nach wie vor warten die Wörnitzstädter auf den ersten Saisonpunkt, sind immer noch auf dem vorletzten Tabellenplatz gefangen.

Spfr-Trainer Uli Ciupke hat den Glauben an seine Mannschaft nicht verloren: „Wie schon in Augsburg präsentierten wir uns in Kissing mit einer geschlossenen Teamleistung gut organisiert und waren absolut bereit, Zählbare mitzunehmen.“ Nun soll mit „totalem Ehrgeiz“ in der Mutschach endlich gepunktet werden. „Mit den nun wieder einsatzbereiten Tim Müller und Stephan Sachs steigen unsere Chancen im offensiv Bereich“, meint der Trainer. Jedoch sei weiterhin die Mann-

schaft komplett gefordert, „den Bock endlich umzustoßen.“

Mit dem TSV Meitingen aus der Marktgemeinde im Landkreis Augsburg stellt sich allerdings ein Neuling vor, der als Meister der schwäbischen Bezirksliga Nord inzwischen in der Landesliga Südwest angekommen ist. Die Euphorie ist groß, zum Auftakt gegen Aindling kamen 800 Zuschauer, allerdings gab es gleich einen Dämpfer: Diese Partie ging 0:6 verloren. Am vergangenen Mittwoch feierte die Mannschaft von Trainer Ali Dabestani mit dem 2:1 gegen Fürstenfeldbruck II ihren ersten Saisonsieg. Erfolgreichster Torschütze ist bisher Christoph Bronnhuber mit zwei Treffern.

Uli Ciupke stimmt sich schon einmal auf dieses für die Sportfreunde so wichtige Match ein und verspricht: „Wir werden aggressiv, kompromisslos und sehr konzentriert auf dieses Spiel hinarbeiten, um unseren ersten Dreier unter Dach und Fach zu bringen.“

Schiedsrichter: Michael Krug (SB Versbach/Gruppe Würzburg).